

# ふれあい写真館



## 1/25 旧黒岩家住宅消防訓練



◀雪が降る中、一斉放水!

旧黒岩家住宅（旧簾舞通行屋）で、旧黒岩家住宅保存会などの地域住民や南消防団、南消防署が、文化財防火デーの一環として消防訓練を実施しました。大雪の中、参加者は初期消火活動や一斉放水など声を掛け合いながら訓練に励みました。

## 南区の雪あかり

区内の各地区で、「雪あかり」のイベントが行われました。今年は、真駒内地区が新たに加わり、多くのアイスキャンドルやスノーキャンドルで会場が彩られました。



1/26  
◀藻岩地区アイスキャンドル

## 1/31 駒岡小学校 スノーフェスティバル

頑張ったところ  
を発表します!



▼はやいはやいー!



▶よいしょ!

自然を利用した体験学習の一つで、全校児童参加の宿泊学習「スノーフェスティバル」が、駒岡小学校で行われました。児童たちは、異学年の班で作った雪像の発表をした後、作った雪像滑り台で遊んだり、夜は餅つき大会をするなどして楽しみました。

1/27

▶真駒内地区  
ふれあい雪あかり



2/9  
◀藻岩下やさしい雪あかり

広告